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— «Зенит» и «Локомотив» — коман-
ды, которые вы тренировали, находят-
ся на разных полюсах в турнирной таб-
лице: питерцы уверенно лидируют, мос-
квичи занимают 8-ю позицию... Удивле-
ны?

— «Зенит» на протяжении сезона демон-
стрирует стабильную игру. А ситуацию в
«Локомотиве» трудно даже комментировать
— руководству клуба, финансирование ко-
торого едва ли уступит зенитовскому, пона-
добился старый диван со старыми клопами.
...Зачем, например, вернули ветерана Дмит-
рия Лоськова? А зачем потребовался тре-
нер Юрий Семин?

— В питерских СМИ вы открытым
текстом заявляли о том, что нынешний
наставник «Локо» Юрий Семин мешал
вам спокойно работать...

— Тренер создает команду так, как будто
он отстраивает себе дом. Или квартиру ре-
монтирует. А я не мог жить по правилам,
которые существовали в коллективе «желез-
нодорожников». В «Локо» у меня как будто
все было в порядке: выиграли у «Зенита»,

            Анатолий БЫШОВЕЦ:

На «Петровском»
меня приветствуют

Он водил футболистов «Зенита» в библиотеки и в музеи, пока Властимил
Петржела просиживал в чешских казино. При нем питерские футбольные
болельщики забыли, что такое переживать за команду, которая борется
за выживание. Корреспондент «ВП» разыскал Анатолия БЫШОВЦА — вы-
дающегося тренера и большого любителя афоризмов — накануне вос-
кресного матча «Зенита» с «Локомотивом».

четырежды, с учетом кубковых матчей, по-
били «Спартак», в финале Кубка победили
очень сильную «Москву», где тогда играл
Сергей Семак... Казалось бы, вот она — но-
вая команда! Но это никого же не устраи-
вало. И меня подвергли остракизму, обви-
нили в том, во что даже идиот не поверит.

— В начале сезона вы не спешили с
оценкой тренерских качеств Лучано
Спаллетти. А теперь?

— Схема игры «Зенита» изменилась: обо-
рона стала фундаментальной. Но надо от-
дать должное Данни — португалец, вернув-
шись в футбол после травмы, сделал атаку
команды и острее, и непредсказуемее, и
эффективнее. Сила «Зенита» в чем? Был со-
хранен состав. Приглашены мастера, кото-
рые усилили игру в нападении, — тот же
Лазович, Данни. Клуб не имеет околофут-
больных проблем, защищен от судейского
произвола. Но есть проблема еврокубков:
российские команды в целом, и «Зенит» в
частности, не умеют играть в жестком мик-
роцикле — по три матча в неделю. Это мо-
жет сказаться на финише чемпионата.

— ...И, видимо, уже сказалось на игре с
«Осером»...

— Я был убежден, что «Зенит» выиграет у
«Осера» по сумме двух матчей. Шансы были,
по моим прикидкам, 60 на 40 в пользу сине-
бело-голубых. Чемпионат Франции только
начался — футболисты далеко еще не в луч-
ших кондициях. Правда, опасался я за резуль-
тат игры в Осере — все-таки на выезде...

— Президент «Газпрома» Алексей
Миллер хочет, чтобы «Зенит» стал базо-
вой командой для национальной сбор-
ной. Но Адвокаат на матч с Болгарией
вызвал всего пять представителей «Зе-
нита», двое из которых — Быстров и Де-
нисов — не могли играть из-за травм...

— Ясное дело — Адвокаат выбрал такой
состав только на матч с Болгарией. В обой-
ме сборной, думаю, останутся Бухаров, Кер-
жаков и Семак. Для Адвокаата очень важ-
но сохранить ту группу игроков, на кото-
рых он может ориентироваться в плане так-
тических схем. Вернее, одной схемы — Ад-
вокаат приверженец и одного состава, и
одной модели. Дик консервативен. И не пер-
вый уже раз принимает в командах «наслед-
ство» Гуса Хиддинка, сохраняя и состав, и
методы подготовки, и схему игры.

— 3 сентября сборная Адвокаата стар-
тует в отборочном турнире к Евро-2012
вместе с командами Ирландии, Слова-
кии, Македонии, Армении и Андорры.

ПО СВЕДЕНИЯМ, публиковавшимся в
СМИ, Виолетта Баллирано по рождению пе-
тербурженка, мастер спорта по художе-
ственной гимнастике. Однако из-за высокой
конкуренции на место в сборной России она
претендовать не могла, поэтому благодаря
итальянским корням по отцу собиралась
выступать за сборную Италии. В частности,
на чемпионате мира-2010, который прой-
дет в Москве с 19 по 26 сентября.

«Вечерний Петербург» сумел разыскать
ее первого тренера, у которого Виолетта,
тогда носившая материнскую фамилию Ов-
чинникова, постигала азы художественной
гимнастики. Это Галина Уланова, ныне тре-

ПОДРОБНОСТИ

ДО 12�ЛЕТНЕГО ВОЗРАСТА ВИОЛЕТТА
БАЛЛИРАНО ЖИЛА В ПЕТЕРБУРГЕ

И НОСИЛА ФАМИЛИЮ ОВЧИННИКОВА
На днях наша газета рассказывала о 15-летней итальянке с российскими кор-
нями Виолетте Баллирано, которая в субботу выпала из окна шестого этажа
дома на севере Москвы. Девушка упала на крышу припаркованного авто-
мобиля, поэтому, хоть и получила тяжелые травмы, но, к счастью, оста-
лась жива. После операции Виолетта пришла в сознание. Однако состоя-
ние ее еще стабильно тяжелое, и она остается в реанимации.
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нер центра художественной гимнастики
«Жемчужина». Вот что она поведала коррес-
понденту «ВП»:

— Виолетта занималась у меня в группе
до 12-летнего возраста в детской спортшко-
ле Фрунзенского района до тех пор, пока ее
мама не вышла замуж и не переехала в Мос-
кву. Девочка какое-то время после этого жила
у бабушки и продолжала тренироваться у
нас, но потом тоже переехала в Москву, где
занималась в Центре олимпийской подготов-
ки у Оксаны Скалдиной, чемпионки мира и
бронзового призера Олимпиады-1992.

Виолетта была очень трудолюбивой, ра-
ботать с ней было одно удовольствие. Вот

только в сборную России она вряд ли бы
пробилась — красивая девочка, но остав-
ляла впечатление слишком крупной, широ-
кой, что ли. С такими габаритами в нашу
сборную не берут. Тем не менее у нас в Пи-
тере она выполнила норму первого разря-
да, а в Москве поднялась до мастера спорта.

При этом Галина Уланова сомневается,
получила ли  бы Виолетта право выступать
за сборную Италии на чемпионате мира-
2010. По мнению тренера, у девочки просто
не было за душой необходимых для этого
трех лет итальянского гражданства. Хотя к
Олимпиаде в Лондоне этот срок скорее все-
го был бы выдержан.

Косвенным подтверждением правоты тре-

«Вечёрка» выражает огромное сочувствие петербурженке Виолетте
и желает ей скорейшего выздоровления.

нера является тот факт, что о Виолетте Балли-
рано нет никаких упоминаний на итальян-
ских сайтах (не считая сведений о московской
трагедии, да и то со ссылкой на российские
СМИ). Нет ее профиля как представителя
сборной Италии и на сайте Международной
федерации гимнастики (FIG). Да и по некото-
рым сведениям, синьор Баллирано, давший
Виолетте фамилию и гражданство, — не отец
Виолетты, а отчим, супруг ее мамы, Татьяны
Овчинниковой. Именно поэтому всплывает
трехлетний карантин с гражданством. Но те-
перь, скорее всего, она не сможет после столь
тяжелых травм вернуться в спорт.

Борис ОСЬКИН

ИЗ ПЕРВЫХ РУК

Какие ощущения: выйдем из группы?
— Думаю, сборная России сильнее Ирлан-

дии и Словакии. Но есть одна проблема, с ко-
торой Адвокаат будет вынужден считаться,
— Гус Хиддинк не использовал возможности
наших футболистов. И Адвокаат, похоже, со-
хранит губительную практику собирать иг-
роков перед матчем в гостиницах, а не на зак-
рытых базах. Дик уповает на профессиона-
лизм подопечных. А их нужно «накачивать»
и «заводить» — формировать боевой на-
строй. Ведь придется играть на пределе воз-
можностей.

— Насколько часто вы бываете в Пи-
тере — теперь, когда вы не при делах?

— Я вам скажу кое-что любопытное. Вот
президент РФС Сергей Фурсенко, с которым
я недавно пообщался, был доволен тем, как
здорово болельщики приняли в Питере, на
матче сборной, Дика Адвокаата. Я ответил:
«Ну и что? Адвокаат — это бренд: вы его
раскрутили. А когда я прихожу на «Петров-
ский», обо мне никто не объявляет, но люди
встают с кресел и приветствуют меня стоя».
Потому что в труднейшей ситуации, когда
Павел Садырин забрал из «Зенита» в ЦСКА
полкоманды, мы начали с нуля — и «Зенит»
при мне перестал бороться за выживание.

— А в этом году приезжали в наш город?
— Нет. Но очень хочу приехать.

Беседовал Владислав ПАНФИЛОВ

БЫВШИЙ НАСТАВНИК СИНЕ�БЕЛО�ГОЛУБЫХ
РАЗЪЯСНИЛ, ПОЧЕМУ «ЗЕНИТ» УСПЕШНЕЕ
«ЛОКОМОТИВА»

Виолетта пострадала
во время московской вечеринки.


